

Une voix: Impossible!

M. Cosgrove: . . . pour la fin de semaine. Ils ont dit que oui et l'annonce a été largement diffusée durant la fin de semaine.

Une voix: Comment était-ce possible?

LE MOMENT OÙ L'AGENCE DE PUBLICITÉ A RÉSERVÉ DE L'ESPACE

L'hon. Perrin Beatty (Wellington-Dufferin-Simcoe): Madame le Président, ma question s'adresse elle aussi au ministre responsable du logement.

Des voix: Oh, oh!

Une voix: Pas encore!

M. Beatty: Je comprends leur malaise, vu la réponse du ministre.

Des voix: Oh, oh!

Mme le Président: A l'ordre.

M. Beatty: Madame le Président, voici ma question. La Chambre se rappellera qu'à maintes reprises, notamment hier, le ministre chargé du logement a donné à entendre à la Chambre qu'il ne savait pas, jusqu'à quelques minutes à peine avant l'exposé budgétaire du ministre des Finances à la Chambre des communes, que le budget contenait des dispositions sur le logement. Si c'est bien le cas, pourquoi alors Vickers and Benson ont-ils demandé dans la soirée du 9 novembre qu'on leur réserve de l'espace pour la publication d'une annonce sur les dispositions budgétaires sur le logement qui seraient annoncées dans le budget quelques jours plus tard?

L'hon. Paul J. Cosgrove (ministre des Travaux publics): Madame le Président, manifestement le député a oublié que bien des députés d'en face, dont il était peut-être, je n'en suis pas sûr . . .

Une voix: Vous n'êtes sûr de rien.

M. Cosgrove: . . . m'ont demandé d'aider les propriétaires de maison pendant cette période de taux d'intérêt élevés. J'ai travaillé trois mois pour me préparer à conseiller le gouvernement dans ce sens lors de la préparation du budget. J'ai pris l'initiative de demander à la Société canadienne d'hypothèques et de logement d'être prête à agir rapidement, non seulement à la Chambre mais partout au pays, pour venir en aide aux propriétaires de maison frappés par ces taux d'intérêt élevés.

Je m'étonne vraiment, madame le Président, vu toutes les demandes que m'ont adressées les députés d'en face—aujourd'hui même, l'un d'eux m'a demandé d'aider un de ses commettants . . .

Une voix: N'êtes-vous pas là pour ça?

M. Cosgrove: . . . qu'on me reproche maintenant d'avoir pris certaines initiatives pour leur venir en aide.

Des voix: Bravo!

Questions orales

LE RÔLE DU COMITÉ DU CABINET CHARGÉ DES COMMUNICATIONS

L'hon. Perrin Beatty (Wellington-Dufferin-Simcoe): Madame le Président, vous remarquerez que dans sa réponse hystérique, le ministre n'a pas dit pour quelle raison, puisqu'il ne savait rien du budget, Vickers and Benson louait de l'espace le 9 novembre, bien avant la présentation du budget?

Des voix: Bravo!

M. Beatty: Le système de défense du ministre consiste à dire qu'en matière de logement, personne ne le met au courant de rien.

Je poserai une question supplémentaire au secrétaire d'État, qui est président du comité du cabinet chargé des communications. Le ministre voudrait-il nous dire pour quelle raison, si la Société canadienne d'hypothèques et de logement avait déjà expédié des annonces avant—puisqu'elles ont été imprimées dans certains journaux le vendredi matin—pour quelle raison le comité du cabinet chargé des communications n'a même pas jeté un coup d'œil sur les annonces avant l'heure du déjeuner? Pour quelle raison également l'agence Vickers and Benson a-t-elle été priée de louer du temps et de l'espace, alors que le gouvernement verse dans les \$2,430,000 à Canada Media Corporation pour faire cela?

L'hon. Gerald Regan (secrétaire d'État): Madame le Président, dans son ignorance du système, le député a confondu plusieurs questions sans rapport les unes avec les autres. Pour renseigner le député il faudrait peut-être plus de temps que je n'en ai pour répondre aux questions à la Chambre. Il n'ignore peut-être pas, comme je disais hier, que des annonces sont souvent placées sans recommandation du comité des communications. Car il tombe sous le sens qu'il n'est pas possible que chaque annonce soit examinée par ce comité. Le distingué ministre, qui sert bien la population en s'attaquant aux problèmes de logement du pays, s'est présenté au comité des communications pour parler d'un programme suivi consistant à expliquer les dispositions de l'aide au logement dans les semaines qui viennent, et durant son exposé il a présenté l'annonce qui avait été approuvée le soir précédent et expédiée.

● (1440)

Des voix: Oh, oh!

M. Dick: Vous auriez intérêt à accorder vos violons.

Mme le Président: A l'ordre.

M. Regan: Nonobstant les cris de chouette qui nous viennent de l'autre côté, je tiens à répéter ce que je viens de dire, car il est évident qu'il règne un malentendu sur les banquettes de l'opposition. Ce que j'ai dit, c'est simplement qu'il s'est présenté au comité du cabinet chargé des communications pour exposer le programme de publicité des jours à venir, et qu'il a apporté une annonce dont le député et d'autres ont dit qu'elle a paru dans le journal ce matin-là. Voilà la première connaissance que le comité du cabinet chargé des communications en a eue.